



## Peuples et Montagnes du Mékong

Infos Lao n°88 mai 2023

### Transformation et évolution.



Le mois de mai rime avec la préparation de l'Assemblée Générale de juin chez PEMM. Le travail à fournir est d'autant plus important que nous aurons cette année non pas une, mais deux Assemblées Générales : une Assemblée Normale et une Assemblée Extraordinaire. Une commission de travail s'est penchée sur la rénovation des statuts de l'association, inchangés dans le fond depuis leur création en 2011. En 12 ans, l'association s'est transformée, il fallait que ce changement soit fait au niveau des statuts pour continuer l'accompagnement de cette évolution.

Ce temps fort de l'association sera considérablement enrichi par la projection en avant première aux adhérents du film documentaire du Mobile Boat Clinic, une mission exploratoire que vous avez pu découvrir en novembre 2022.

Depuis plusieurs mois maintenant, l'association se donne les moyens de suivre davantage de projets en se professionnalisant. Cet effort important est nécessaire pour assurer l'ensemble des activités que nous nous sommes fixées cette année.

Ensemble, nous continuons de faire avancer l'état de l'environnement des soins et leur qualité dans le Nord Laos. Anciens adhérents et nouveaux adhérents, nous vous donnons rendez-vous le 10 juin à Saint Etienne pour poursuivre notre engagement de solidarité internationale. Nous comptons sur vous pour répondre présents, comme vous le faites déjà depuis plusieurs années.

### Urgence sanitaire à l'Hôpital de MAI



Une équipe de médecins bénévoles s'est rendue à l'hôpital de Mai pour la semaine de formation en pédiatrie. Le dernier jour de la formation, l'équipe a découvert avec surprise l'absence d'eau, pourtant présente en début de semaine. Les températures extrêmes et la pluie qui se fait attendre depuis plusieurs semaines maintenant ont asséché la source où l'eau était captée pour l'hôpital. Privés d'eau, les médecins de l'hôpital de district ne peuvent recevoir les patients dans des conditions correctes d'hygiène.

Juste avant la fin de la formation, une réunion s'est tenue entre les représentants de PEMM présents sur place et le directeur de l'hôpital. L'association s'engage à réaliser fin juin les travaux de forage et d'adduction d'eau.

Ce projet n'est possible qu'avec le concours de la Fondation Sanofi et le nouveau Fonds d'eau de la Métropole de Saint-Etienne qui nous soutiennent dans ce projet.



### Assemblée Générale du 10 juin



PEMM est heureuse de vous inviter à son Assemblée Générale le **samedi 10 juin à 14h** au sein de l'Amicale Chapelon au **16 Place Jacquard, 42000 Saint-Etienne**.

Cette année, nous invitons nos adhérents à participer à une AG extraordinaire qui a pour sujet la modification des statuts de l'association suivie d'une AG normale.

La journée se clôturera avec la diffusion en avant-première à nos adhérents du film documentaire du Mobile Boat Clinic sur la mission médicale exploratoire de novembre 2022.

Nous vous rappelons que pour avoir le droit de vote à ces Assemblées, **vous devez être à jour de votre cotisation**. Pour prendre ou renouveler votre adhésion pour l'année 2023, cliquez sur le lien ci-dessous.

Au plaisir de vous recevoir pour cette journée !

[J'adhère à PEMM en 2023](#)

### Fin des travaux de NAVANG



En avril se sont achevées les dernières réparations du chantier de Navang. L'eau coule enfin en continu dans le centre de santé et l'école ! Soutenu par notre partenaire Enfants d'Asie, et après une dernière formation à la maintenance, PEMM peut enfin se retirer du projet d'adduction d'eau.

L'association poursuivra son travail avec le centre de santé, et notamment avec une forme inédite d'accompagnement sur les mois de juin et juillet (rendez-vous au prochain numéro de la newsletter pour en savoir plus).

L'adduction d'eau n'est pas indépendante du travail de compagnonnage : une fois l'eau présente, il faut encore savoir bien appliquer les gestes d'hygiène et de consommation de l'eau.

### La vie au LAOS

#### La saison des pluies se fait attendre au LAOS.

L'Asie du Sud Est fait face à une canicule inédite : les records de température ont été battus en Thaïlande, Vietnam et Laos. À Luang Prabang, un pic à 43,5 degrés a été enregistré. La région tout entière fait face à sa "pire vague de chaleur de l'histoire" d'après le climatologue Maximiliano Herrera. Cette canicule risque d'avoir des conséquences graves, notamment en impactant fortement les récoltes de riz, nourriture principale des populations dans cette région du monde. Des pluies modérées sont attendues entre le 9 et le 12 mai au Laos, mais elles risquent d'être insuffisantes pour pallier le manque d'eau dans les sols.

Sources : Le Parisien, MeteoMedia, LaotianTimes



### BRÈVES :

- PEMM va très prochainement lancer sa prochaine campagne de recrutement des futurs services civiques pour l'année 2023/2024 !
- Le prochain CA de l'association se tiendra le 13 mai en présentiel et distanciel à 10H heure française.

